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会  議  録 

会議の名称 平成２９年度第１回西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会 

開 催 日 時 平成２９年５月１１日（木曜日）午後２時００分から午後３時００分まで 

開催場所  田無庁舎４階第３委員会室 

出 席 者 

（委 員）金子座長、須加副座長、赤司委員、浅野委員、石塚委員、 

伊藤委員、内田委員、梅田委員、江刺家委員、海老澤委員、 

小平委員、髙橋委員、武田委員、平塚委員、平松委員、 

前川委員、松本委員 

 

（事務局）健康福祉部長、ささえあい・健康づくり担当部長、高齢者支援課

長、介護保険担当課長、以下７名 

議   題 （１）座長、副座長の選出について 

（２）西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会の運営について 

（３）今後の会議日程について 

（４）西東京市における地域包括ケアシステムの現状について 

会議資料  

の 名 称 

（事前送付資料） 

資料１ 高齢者保健福祉計画検討スケジュール・テーマ（案） 

 

（当日配布資料） 

資料２ 地域包括支援センター別ワークショップ及びグループインタビュー

実施概要（案） 

資料３ 西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会委員名簿 

資料４ 西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会設置要綱 

資料５ 西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会傍聴要領 

資料６ 西東京市市民参加条例施行規則 

資料７ 西東京市における地域包括ケアシステムの現状 

記録方法  □全文記 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

 

会 議 内 容 

１ 開会 

 

２ 配布資料の確認 

 

３ 議題 

 （１） 座長、副座長の選出について 
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 （２） 西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会の運営について 

○座長： 

 議題（２）西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会の運営について、事務局より説明をお

願いしたい。 

 

○事務局： 

委員の人数、傍聴人人数、依頼期間などについての説明。会議録の取り扱いの基本方針は

「会議内容の要点記録」とする。（全て介護保険運営協議会と同様の方式とする） 

 

 

 （３） 今後の会議日程について 

○座長： 

 議題（３）今後の会議日程について、事務局より説明をお願いしたい。 

 

○事務局： 

（高齢資料 1）検討スケジュールとテーマ案について説明。 

（高齢資料 2）地域包括センター別ワークショップ（以下 WS）とグループインタビュー（以

下 GI）について説明。 

 

○座長： 

質問、意見等あればご発言をお願いしたい。 

 

○委員： 

自分は知らなかったのだが、H26 年度の GI 実施では一般市民は対象にはならなかったの

か？対象者の選定や人数や開催回数はどうだったのか？WS についても市民を入れた方が良

いのではないか？ 

 

○事務局： 

今後は団体だけでなく、市民の意見等を求める方法として今後は検討していきたいと思

う。（補足として H26 前回の経緯）前回は広く市民の意見を求める機会としてはアンケート

調査を実施した。それらではとらえることのできない情報を補完するための方法として、ア

ンケートを実施していなかった地域の活動団体 GI を実施した。また、WSについては、地域

の現状を把握するために包括センターの職員の方を対象として実施したという経緯があっ

た。 

 

○座長： 

アンケートだけでなく GI や WS などのいろいろな切り口で情報を把握し、引き続き、細
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かい現状をとらえ、課題を把握していきたい。今年度の GI や WS の内容について要望があ

れば今月中に事務局にご意見を挙げて貰うようにお願いする。 

 

○副座長： 

6/22（木）第二回で、前回の WSや GI 結果のまとめ表があったので、次回の検討時には、

前回のまとめの資料を配布して貰った方が良いのではないかと思う。 

 

○事務局： 

そのように対応させて頂く。 

 

○座長： 

今月末までの事務局への意見収集と共に、可能であれば、前回のまとめ資料は事前に送付

して、目を通して頂いてから、次回の意見をつめる方向で次回は進めたい。 

 

 

 （４） 西東京市における地域包括ケアシステムの現状について 

○座長： 

議題（４）西東京市における地域包括ケアシステムの現状について事務局より説明をお願

いしたい。 

 

○事務局： 

（高齢資料７）「西東京市における地域包括ケアの取組」について説明。 

 

○座長： 

ただ今の説明について、質問、意見等あればご発言をお願いしたい。 

 

○委員： 

「地域包括ケア」の用語がわかりにくい。福祉計画と介護保険と「包括ケア」との関係は

どうなっているのか？もう一点。自助、互助、共助、公助、共生社会、地域福祉…など、色々

な言葉が使われているので、これらの用語は一般市民にはわかりにくい。 

健康体操のことが書いてあるが、なぜ西東京の「しゃきしゃき体操」が入っていないか。

自分はこの体操のリーダーになっていることもあり、ぜひ関心を持って頂いて「しゃきしゃ

き体操」についてもこれらの資料に入れて欲しい。 

 

○副座長： 

 （包括ケアというのは）税による福祉（公助）と保険制度（共助）と地域の助け合い（互

助）と自分で頑張る（自助）というのを、これまではバラバラにやっていたことを地域の中
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で総合的にやっていきましょうということ。（平塚委員：地域にある資源を使って、うまく支

えて行きましょうということ） 

 

○座長： 

次は「体操」のことについてもお答え頂きたい。 

 

○事務局： 

一つの運動や体操だけにこだわらず、色々なものに取組ながら、様々な活動を地域の中で

進めていきたいと思うので、「しゃきしゃき体操」についても今後は地域の活動の一つとし

て、これらの資料の中でも触れていきたいと考えている。 

 

○座長： 

 時間になったので議事を終了したいと思うが、他に何かあるか？ 

 

○事務局： 

次回の検討委員会については、運営協議会同様、この同じ会場で６月 22日の木曜日に実施

を予定している。 

 

○座長： 

以上で本日の会議を全て終了する。 

 

 閉 会 

 

 

 


